



La ministra de Vivienda firma un convenio para la rehabilitación de la Casa Masó con la alcaldesa de Girona

- La inversión del Ministerio en las obras de rehabilitación asciende a 300.000 euros
- El convenio contempla la remodelación de las salas de exposición temporal y la rehabilitación de la fachada que da al río Onyar

28 de enero de 2008.- La ministra de Vivienda, Carme Chacón, ha firmado un convenio para la rehabilitación de la Casa Masó de Girona con la alcaldesa de la ciudad, Anna Pagans. El convenio contempla la financiación y ejecución de las obras de rehabilitación de las etapas segunda y tercera del 'Pla Director de la Seu de la Fundació Masó' y supone la remodelación de las salas de exposición temporal y la rehabilitación de la fachada que da al río Onyar, ha explicado Chacón durante su intervención.

La titular de Vivienda ha mostrado su satisfacción por la firma de este convenio para rehabilitar "un símbolo de la arquitectura de Girona" y ha señalado que con este acuerdo el Gobierno de España se compromete de manera integral en la recuperación y potenciación de la Casa Masó. "Por un lado, favorecemos la conservación y potenciación del edificio al restaurar su elemento más frágil y degradado: la fachada del Onyar. Por otro, adaptamos el edificio a las nuevas necesidades de la Fundación con la reforma de los espacios interiores de la planta baja para adecuarlos como espacios de exposición temporal y otras actividades complementarias", ha apuntado.

Según Carme Chacón, con este acuerdo "el Gobierno de España se compromete de manera integral en la recuperación y potenciación de la Casa Masó una obra de gran interés arquitectónico, pero también de gran valor simbólico. Para la ministra, Rafael Masó representa para todos nosotros lo mejor del arte y la cultura: un artista no sólo comprometido con la creación, sino con la voluntad de trascender y superar retos".



El Ministerio tiene previsto destinar a esta actuación 300.000 euros y ya se está redactando el proyecto de ejecución de las obras, ha explicado la ministra.

Inversión en patrimonio en Cataluña y Girona

El Ministerio de Vivienda desarrolla una importante labor en la recuperación del patrimonio arquitectónico en Cataluña, con una inversión de cerca de 30 millones de euros en 16 actuaciones. Carme Chacón ha destacado que la mitad de estas actuaciones se encuentran en la provincia de Girona y tres de ellas en esta ciudad (rehabilitación de la Casa Masó, del Convento de San Doménech para Aula Magna y la ya finalizada rehabilitación del Teatro Municipal de Girona).

Asimismo, la ministra ha subrayado la estrecha colaboración establecida entre su departamento y las distintas administraciones catalanas en una labor tan importante como es la recuperación de patrimonio. Y ha puesto como ejemplo de cooperación la rehabilitación del Teatro Municipal Girona a cuya rehabilitación han destinado el Ayuntamiento de Girona y el Ministerio de Vivienda más de 8 millones de euros.

Nota de prensa